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IU se queja del 
incumplimiento 
de la Agenda 
Local 21
GABRIEL JAIME

Izquierda Unida presentó el 
contenido de su boletín men
sual, del que el portavoz Vi
cente Jiménez destacó como 
puntos importantes la apro
bación del Parque Empresa
rial y la construcción de la 
residencia de discapacitados. 
Vicente Jiménez también ex
plicó las dos mociones que 
IU presentó en el pleno, una 
de las cuales tiene que ver 
con la selección de personal 
del Ayuntamiento. IU pide 
que se haga de la manera más 
clara posible y que exista un 
filtro para que nadie pueda 
hacer ninguna objeción a la 
corrección y legalidad del 
proceso. Por su parte, el coor
dinador de medio ambiente, 
Juan Tomás López, se quejó 
del incum plim iento  de la 
Agenda Local 21, sobre todo 
en el extrarradio y las afue
ras del pueblo, al haberse ti
rado los residuos urbanos de 
la feria a un vertedero priva
do para escombros.

El Pleno da luz verde a la 
sociedad mercantil de gestión
María Eugenia Díaz-Malaguilla toma posesión como concejala de IU

Díaz-M alaguilla toma posesión como nueva edil.

AURELIO M ARQ TQ

La Corporación Munici
pal ha dado luz verde a la 
creación de una sociedad 
mercantil que gestionará 
d e te rm in ad o s  se rv ic io s  
municipales. Se trata de 
una S.L. que contará con 
un gerente, pero sin perder 
su carácter público, ya que 
su órgano máximo de de
cisión seguirá siendo el 
Pleno. La razón es funda
m entalm ente económ ica. 
Según explicó el alcalde, 
Diego García-Abadillo, se 
podrá recuperar el IVA y 
beneficiarse de otras ven
tajas fiscales que ahora se 
pierden. Entre otras cosas, 
la futura sociedad asumirá 
la gestión del CAI munici
pal y de turismo.

El grupo de IU rechazó la 
propuesta al considerar que 
se trata de una privatización 
de servicios que son públi

cos. El PP sí dio su voto a 
la nueva empresa porque, 
dicen, sólo será una forma 
distinta de gestionar el di
nero de los solaneros, aun
que pidió que haya con
senso en la elección del 
gerente. El PSOE insistió 
en que toda decisión final 
pasará siempre por el Ple
no.

Por otro lado, el Pleno

aprobó de forma definitiva 
el Parque Empresarial de 
m ás de 850.000 m etros 
cuadrados. El Ayuntamien
to ha desestimado todas las 
alegaciones, excepto tres 
que han sido estimadas en 
parte. Con el reciente visto 
bueno de la Comisión Pro
vincial de Urbanismo po
drá agilizarse el comienzo 
de las obras. Izquierda Uni

da apoyó este punto por
que, según su portavoz “es 
fundamental que haya sue
lo industrial barato y abun
dante” .

El PP votó en contra ante 
el riesgo de hipotecar las 
ayudas de la Junta si el pla
zo se acaba.

Tom a de posesión

El Pleno comenzó con 16 
concejales y terminó con 
17 dado que, tras aprobarse 
el acta anterior, tomó po
sesión la nueva edil de Iz
q u ie rd a  U n id a , M aría  
Eugenia Díaz-M alaguilla, 
que sustituye en el cargo al 
dimitido Juan de M ata Gó- 
mez-Pimpollo. Es la octa
va mujer que se sienta en 
la Corporación salida de las 
últimas elecciones munici
p a le s , d o n d e  p a r tic ip ó  
como número tres de su lis
ta.
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